

Tennis de table. Place aux vacances

Publié le 14 juin 2011

Le dernier entraînement de tennis de table des jeunes s'est déroulé, mercredi, au complexe sportif. L'occasion d'organiser un tournoi de fin d'année très plaisant, suivi d'un goûter où les parents étaient conviés. Une très bonne année, avec un nombre croissant de licenciés tout au long de la saison. L'entraînement hebdomadaire du mercredi sera reconduit l'année prochaine, avec des créneaux supplémentaires selon le nombre de nouveaux licenciés.